Es war der 08.04.2020, als ich die kleine Lille auf der Vermittlungsplattform "Tiervermittlung.de" entdeckt habe. Von der Beschreibung her genau das, was ich suchte, also habe ich umgehend Kontakt zu Martina (ihrer Vermittlerin) aufgenommen. Es folgte ein ausführliches Telefonat und Schilderung ihres potentiellen neuen zu Hauses bei mir. Nachdem die "Formalitäten" geklärt waren, war schnell klar - Corona legt auch die Transporte lahm und nun heißt es: Geduld haben. Am 22.05.2020 war es dann soweit, Lille konnte beim Vereinssitz in Niedersachsen abgeholt werden, nachdem sie zusammen mit einigen anderen Hunden die lange Reise aus Ungarn angetreten hatte. Dauerregen bremste die Vorfreude etwas aber als sie dann da war, war das schnell nebensächlich.

Inzwischen heißt sie Lilly und hat sich wunderbar eingelebt. Sie genießt das Leben im Hunderudel und die Aufmerksamkeit ihres Menschen. Beim Training ist sie eine kleine Streberin und super motiviert, mitzumachen und neue Dinge zu lernen. Sie ist eine echte Bereicherung und ein ebenso guter Spielpartner für die kleine Lucy, als auch ein Hund, der mit seiner unvoreingenommen und aufgeschlossenen Art viel Selbstvertrauen vermittelt - genau das, was Lucy braucht. Ich kann wirklich nur an alle Menschen appellieren, einem Tier aus dem Tierschutz eine Chance zu geben - es lohnt sich!

Ganz herzlich möchte ich mich bei Martina bedanken, dass sie mir Lilly anvertraut hat (trotzdem das sie unzählige Anfragen für sie hatte) und alle meine Fragen beantwortet hat, denn diese Arbeit erfolgt ehrenamtlich - neben dem Beruf, den eigenen Tieren und den eigenen täglichen To-Do's. Ebenso natürlich ein großer Dank auch an Melanie und das Team vor Ort, die Tag für Tag unermüdlich im Einsatz für die Tiere sind.

Eine rund um tolle Sache, ich habe mich vom ersten Tag an wirklich gut betreut gefühlt und würde jederzeit wieder einen Hund vom Verein übernehmen.



